

¿SABÍAS QUÉ?

La primera ciudad alumbrada por energía eléctrica fue Godalming, Inglaterra, en el año 1881. Sus ciudadanos disfrutaron de ella tanto en las calles como en los hogares. Sin embargo, la noticia más importante que se anunció fue el derecho de cualquier persona que habitara allí de adoptar la energía eléctrica en sus viviendas y en sus negocios.

Referencia:
Watiofy. (2021). 8 curiosidades de la energía eléctrica que probablemente desconocías. Watiofy.
Obtenido de: <https://watiofy.com/info/blog/curiosidades-energia-electrica/>

